



CLERTIC

Confederación para Latinoamérica y el Caribe
de Energía y Telecomunicaciones Rurales - Tecnologías de
la Información y la Comunicación

1 de setiembre de 2022

Al Gobernador de la Región de Ñuble

Óscar Crisóstomo Llanos

De nuestra mayor consideración

Tenemos el agrado dirigirnos a usted, a efectos de deseárselo el mejor de los éxitos a la **XXXVIII Reunión del Comité de Integración Los Lagos** que se realizará en vuestra Región de Ñuble, los días 8 y 9 de setiembre.

Este Foro de Encuentros y Colaboraciones entre los sectores público y privado con las Provincias argentinas y Regiones chilenas sin duda promoverán la integración entre nuestras naciones y zonas hermanas.

Entre los concurrentes de la delegación neuquina presidida por el gobernador, Omar Gutiérrez, acompañado por funcionarios provinciales y de municipios cordilleranos además de empresarios y comerciantes, se encuentran pioneros de nuestra CLERTIC.

Quienes estuvimos hace un par de semanas nomás con usted en COPELEC tuvimos una maravillosa atención tanto suya como de toda comunidad de Chillán que volvemos a agradecer.

Seguramente en este evento pondrán lo mejor de sí para lograr que los objetivos que tenemos en común, nuestro derrotero y los de la **Confederación Latinoamericana y Caribeña de Energía y Telecomunicaciones Rurales, Tecnología de la Información y la Comunicación** se conviertan más temprano que tarde en realidades.

Lo saludamos con la mayor de las consideraciones

José Alvarez

Vicepresidente

Manuel Bello Nuñez

Secretario

Antonio Roncoroni

Presidente